

Monsieur
Amara Charaf-Eddine
Président
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 14 février 2022

En mémoire d'Abdelhamid Zouba

Cher Président,

C'est avec grande tristesse et émotion que j'ai appris le récent décès d'Hamid Zouba, ancien joueur international et sélectionneur national.

Durant sa carrière de joueur, il défend en France les couleurs du Chamois Niortais FC, avant de rejoindre l'équipe de football du FLN. Après l'indépendance, et avant de raccrocher les crampons et d'embrasser une longue carrière d'entraîneur, il devint entraîneur-joueur en Suisse, tout d'abord du FC Granges, puis du FC Cantonal Neuchâtel, ainsi qu'en Algérie à l'USM Bel Abbès. Il joua également en France, au Nîmes Olympique. En tant qu'entraîneur, il connaîtra son heure de gloire en menant le MC Alger vers un triplé historique en 1976: Championnat, Coupe d'Algérie et Coupe d'Afrique des clubs champions. Il entraîna également la sélection nationale à plusieurs reprises, ainsi que les sélections jeunes et de nombreux autres clubs en Algérie, en Tunisie, et en Libye.

Personnalité du football algérien, son héritage et ses réalisations, sur et hors du terrain, ne seront pas oubliés et il nous manquera beaucoup.

Au nom de la communauté internationale du football, je tiens à exprimer notre plus profonde sympathie à la Fédération Algérienne de Football, ainsi qu'à la famille, aux amis et aux proches d'Hamid. Nos pensées sont avec vous tous.

Nous espérons que ces souvenirs et nos mots de soutien contribueront à apporter un peu de paix et de réconfort en cette période difficile.

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma considération émue.



Gianni Infantino